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itu dinilai tidak lepas dari 
mulai beroperasinya rumah 
sakit darurat bagi pasien 
dengan gejala ringan, yak- 
ni Rumah Sakit Darurat 
Covid-19 di Secapa Angka- 
tan Darat (Secapa AD) di 
Bandung.

“Mudah-mudahan seter- 
usnya bisa berkurang. Di

Secapa AD juga sudah digu- 
nakan ada sekitar 10 orang. 
Dari yang positif Covid di 
DPRD (Jabar), itu dirawat 
sekarang di Secapa AD, jadi 
sudah sesuai dengan yang 
kita harapkanujar Emil.

Kemudian, Emil menyam- 
paikan hasil vaksinisasi di 
tujuh daerah yang berlang-
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sung lancar. Namun, masih 
ada kendala tentang mana- 
jemen data. Untuk itu, Emil 
pun meminta agar pemerin- 
tah daerah diberi kewenan- 
gan untuk mengelola mana- 
jemen vaksinisasi. Selama 
ini, menurut dia, pemilihan 
penerima vaksin berada di 
tangan pemerintah pusat.

"Yang data untuk divaksin 
ternyata tidak 100 persen

seperti yang ditargetkan atau 
dipilih via SMS. Jadi dari 100 
persen yang harusnya datang 
itu tidak sempanya datang. 
Jadi nanti kita akan sinkro- 
nisasi dengan pemerintah 
pusat, agar Pemda Jabar di
beri kewenangan lebih besar 
untuk mengelola siapa yang 
divaksin atau tidak, supaya 
kami mudah melacak,” pung- 
kasnya. (jp/mhs)


